

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
KARL HONAY

59

Wien, am 2. März 1932.

Die Grosstadt in Zahlen.

Statistische Daten vom vergangenen Dezember.

Strassenbahn und Autobus.

Wie die Magistratsabteilung für Statistik mitteilt, hatten die Wiener städtischen Strassenbahnen einschliesslich der Stadtbahn im Dezember 1931 eine Fahrtleistung von 11,687.000 Wagenkilometern, um 622.000 Wagenkilometer weniger als im Dezember 1930. Strassenbahn und Stadtbahn beförderten im Berichtsmonate 46,921.000 Fahrgäste. Da im Dezember 1930 51,987.000 Fahrgäste befördert worden waren, ergibt sich im Berichtsmonate gegenüber Dezember 1930 ein Ausfall von 5,066.000 Fahrgästen.

Die städtischen Autobusse fuhren im vergangenen Dezember insgesamt 331.000 Wagenkilometer; das sind um 11.000 Wagenkilometer weniger als im Dezember 1930. Sie beförderten im Berichtsmonate 2,755.000 Fahrgäste, um 165.000 Fahrgäste weniger als im Dezember 1930.

Der Gas-, Wasser- und Brennstoffverbrauch.

Der Wasserverbrauch in Wien betrug im vergangenen Dezember 7,461.000 Kubikmeter; das sind um 257.000 Kubikmeter mehr als im November 1931, aber um 41.000 Kubikmeter weniger als im Dezember 1930.

Der Gaskonsum in Wien betrug im Berichtsmonate 30,360.000 Kubikmeter. Das ist gegenüber November 1931 ein Mehrverbrauch von 1,608.000 Kubikmetern und gegenüber Dezember 1930 ein Mehrverbrauch von 1,642.000 Kubikmetern.

Nach dem Monatsausweis der Magistratsabteilung für Statistik wurden im Dezember 1931 in Wien 264.000 Tonnen Brennstoffe verbraucht, um 56.000 Tonnen weniger als im November 1931 und um 2.000 Tonnen weniger als im Dezember 1930. Von den im Berichtsmonate verbrauchten Brennstoffen, von denen nur 98.000 Tonnen inländische Produkte waren, entfielen 21.000 Tonnen auf die Industrie; das sind um 13.000 Tonnen weniger als im November 1931 und um 3.000 Tonnen weniger als im Dezember 1930.

484 Ausrückungen der Feuerwehr.

Die städtische Berufsfeuerwehr führte im vergangenen Dezember 484 Ausrückungen durch; das sind um 132 Ausrückungen mehr als im November 1931 und um 73 mehr als im Dezember 1930. Von den im Berichtsmonate geleisteten 484 Ausrückungen wurden 148 zu Bränden durchgeführt.

Der Bäderbetrieb.

Wie weiters die Magistrats-Abteilung für Statistik mitteilt, hatten die Wiener städtischen Bäder im Berichtsmonate 597.711 Badegäste; das ist gegenüber November 1931 ein Minderbesuch von 45.376 Personen, gegenüber Dezember 1930 aber ein Mehrbesuch von 39.474 Personen.

Von den 597.711 Badegästen im letzten Dezember waren 28.823 Kinder, die in einer städtischen Badeanstalt unentgeltlich badeten.

.....

Goldene Hochzeiter.

In der vorigen Woche feierten die Ehepaare Adolf und Hermine Hoffer, Alexander und Jenny Reichenstein und Adolf und Maria Anna Swoboda das Fest der goldenen Hochzeit. In Vertretung des Bürgermeisters erschien amtsführender Stadtrat Julius Linder in der Wohnung der Jubelpaare, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengabe der Stadt Wien.

.....

Sitzung der Bezirksvertretung Fünfhaus.

Morgen, Donnerstag, tritt die Bezirksvertretung Fünfhaus um 18 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.

.....